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Богуш: одна из ключевых задач научного 
сообщества — коммерциализировать результаты 
своих исследований 
 
Одна из ключевых задач научного сообщества — коммерциализировать 
результаты своих исследований. Такое мнение высказал журналистам 
ректор Белорусского государственного университета информатики и 
радиоэлектроники, член рабочей группы по анализу деятельности 
Национальной академии наук Вадим Богуш по итогам встречи членов 
данной рабочей группы с Президентом. 
 

 
Фото из архива «СБ» 
 
Вадим Богуш, в частности, подчеркнул: 
 
— У нас достаточно высокий уровень фундаментальной науки. Одна 
из ключевых задач — коммерциализировать результаты. То есть 
фактически перейти от лабораторных образцов в массовое 
производство. Решение находится в нескольких плоскостях. Одна из 
них — повышение эффективности взаимодействия с отраслевыми 
органами управления, институтами Академии наук. В формировании 
научных программ более активную роль должны играть отраслевые 
министерства, выступать заказчиками по программам и отдельным 
мероприятиям. 



 
По словам Вадима Богуша, на встрече также затрагивались вопросы, 
связанные с развитием кадрового потенциала, с привлечением 
молодежи к научным исследованиям: 
 
— Молодежь должна иметь доступ к хорошему оборудованию, иметь 
наставников и в этом плане обеспечивать создание нового 
интеллектуального продукта, — отметил ректор БГУИР. 
 
Евгений КОНОНОВИЧ 
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